

# KIM

## Koramil 08/RP Laksanakan Serbuan Vaksinasi Kodim 0209/LB Di Kelurahan Sirandorung

Junaidi - [SUMUT.KIM.WEB.ID](http://SUMUT.KIM.WEB.ID)

Dec 11, 2021 - 00:43



Labuhanbatu Wartamiliter - Koramil 08/RP Kodim 0209/LB melaksanakan serbuan vaksinasi Covid-19 dalam rangka mempercepat pencapaian suntik vaksin kepada seluruh masyarakat binaan di wilayah teritorialnya. Jum'at (10/12/2021).

Kegiatan serbuan vaksinasi tersebut dilakukan intruksi dari komando atas, guna mendukung dan menyukseskan program pemerintah dalam pencapaian vaksin 100 persen kepada warga masyarakat khususnya di wilayah teritorial Koramil 08 Rantauprapat.

Serbuan Vaksinasi Covid-19 Kodim 0209/LB tersebut dilaksanakan di Kantor Kelurahan Sirandorung Jalan Pasar Glugur Kelurahan Sirandorung Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu.

Terkait kegiatan vaksinasi tersebut, Wartamiliter coba meminta konfirmasi Danramil 08/RP Lettu Inf. Dedi Sibarani melalui selulernya mengatakan, "Kita senantiasa memerintahkan dan mendukung Seluruh Babinsa Koramil 08/RP dalam pelaksanaan Serbuan Vaksinasi Covid 19 Kodim 0209/LB.

"Agar setiap Babinsa tetap menjaga sikap dan terus jalin komunikasi yang baik dengan tim Vaksinasi Covid 19 di wilayah binaannya masing masing."

"Harapannya, capaian Serbuan Vaksinasi Covid 19 tersebut dapat terlaksana sebagaimana yang kita harapkan," Kata Danramil.

Terpisah, kepada wartamiliter Babinsa Serda RM Napitupulu mengatakan "Masyarakat sangat antusias untuk hadir guna mendapatkan Vaksinasi Covid 19 yang dilaksanakan di Kantor Kelurahan Sirandorung."

"Dengan sudah tervaksinnya warga masyarakat yang ada di kelurahan sirandorung kiranya dapat terhindar dari penyebaran Virus Covid 19," Ucap Babinsa.

Pantauan wartamiliter, pada pelaksanaan Vaksinasi Covid 19 tahap pertama tersebut tampak hadir dr. Viola dan tim Nakes dari Puskesmas kota Rantau Prapat, Lurah Sirandorung Kamis dan Ritonga ST MAP, Babinsa Koramil 08/RP Serda RM Napitupulu dan Bhabinkamtibmas Aiptu S Manullang.